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Джесси Оуэнс родился в Алабаме в 1913 году в бедной семье чернокожих. Даже
когда Джесси был мальчиком, было ясно, что у него есть особые способности к
атлетическому спорту. Он мог бегать с невероятной быстротой. В старшей школе
он был чемпионом по прыжкам в длину. У семьи Джесси не хватало денег, чтобы
отправить его в колледж. Однако, поскольку он был отличным атлетом, он смог
получить стипендию в Университете штата Огайо. Оуэнс был звездой команды по
легкой атлетике штата Огайо. В одном из соревнований по легкой атлетике в 1935
году он побил три мировых рекорда менее чем за час!

Оуэнс был выбран в олимпийскую сборную США в 1936 году.

Летние Олимпийские игры 1936 года проходили в Берлине, Германии. Адольф
Гитлер пришел к власти двумя годами ранее. Гитлер считал, что люди в Германии
и других странах Северной Европы лучше, чем все люди в мире. Гитлер хотел
показать всему миру, что немцы были самыми лучшими, и он приказал немецкой
команде тренироваться усерднее.

На Олимпийских играх Джесси Оуэнс выигрывал как бег на 100, так и на 200
метров. Его время в забеге на 200 метров установило новый Олимпийский рекорд.
Оуэнс также был в команде США по эстафете на 400 метров. Эстафетная команда
США победила. Затем последовали прыжки в длину. Немецкий спортсмен побил
олимпийский рекорд.

Гитлер сказал, что лично поздравит победителя. Но у Оуэнса оставался еще один
прыжок. Он прыгнул на несколько дюймов дальше немецкого спортсмена. Гитлер в
гневе покинул стадион. Джесси Оуэнс, темнокожий американец, выиграл свою
четвертую золотую медаль на Олимпийских играх. Джесси Оуэнс был героем.

Jesse Owens

Jesse Owens was born in Alabama in 1913 to a poor, black family. Even when Jesse was a
boy, it was clear that he had special athletic ability. He could run extremely fast. In high
school he was a long jump champion. Jesse's family didn't have enough money to send
him to college. However, because he was an excellent athlete he was able to get
a scholarship to Ohio State University. Owens was the star of the Ohio State track team.
In one college track event in 1935, he broke three world records in less than an hour!
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Owens was chosen for the 1936 U.S. Olympic team.

The 1936 Summer Olympics were held in Berlin, Germany. Adolph Hitler had come to
power two years before. Hitler believed that the people of Germany and other northern
European countries were better than all other people in the world. Hitler wanted to show
the world the Germans were the best so he ordered the German team to train hard.

At the Olympics, Jesse Owens won both the 100-meter race and the 200-meter race. His
time in the 200-meter race set a new Olympic record. Owens was also on the U.S. 400-
meter relay team. The U.S. relay team won. Then came the long jump. A German athlete
broke the Olympic record.

Hitler said that he personally would congratulate the winner. But Owens still had one
more jump. He jumped several inches further than the German athlete. Hitler left the
stadium in anger. Jesse Owens, a black American, had won his fourth gold medal at the
Olympics. Jesse Owens was a hero.


